

26/05/2015 - Alicante

## La Organización Colegial Autónoma celebra en Alicante una jornada informativa sobre la prescripción enfermera

El Colegio Oficial de Enfermería de Alicante, en colaboración con el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Valencia y Castellón, ha organizado mañana miércoles, a las 18 horas, una Jornada informativa sobre la prescripción enfermera.

Esta Jornada, que se celebrará de forma presencial en el Colegio de Enfermería de Alicante y también podrá seguirse a través de videoconferencia desde los colegios de Valencia y Castellón, contará como ponentes con Maribel Casado, subdirectora del Plan Integral de Cuidados (Pi-Cuida) de Andalucía, y José Antonio Ávila, presidente del CECOVA.

Maribel Casado informará sobre la experiencia y situación actual de la prescripción enfermera en la comunidad autónoma de Andalucía, cuyos profesionales de Enfermería fueron los primeros en el territorio nacional en poder intervenir en la prestación farmacéutica, en base al Decreto 307/2009, de 21 de julio, por el que se define la actuación de las enfermeras y los enfermeros en el ámbito de la prestación farmacéutica del Sistema Sanitario Público de Andalucía.

Por su parte, José Antonio Ávila acercará también al conocimiento de la cronología y explicación del estado actual de la prescripción enfermera.

La jornada supone "una gran oportunidad para conocer la realidad de la prescripción enfermera y de la situación particular en Andalucía a través de la información y datos que ofrecerá esta ponente conjuntamente con la explicación de la formación que reciben los enfermeros prescriptores y si todos los profesionales de Enfermería andaluces prescriben".